
 

ATA  002 –  23.01.2020 -  Extraordinária 

 

Aos vinte e três dias do mês de janeiro de dois mil e vinte, às onze horas, 

após a verificação de quorum, o Vereador Bernardo Cairuga Pereira, 

Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores 

de Arroio dos Ratos. O Senhor Prefeito foi convidado a compor a Mesa. 

Passou-se a leitura das correspondências recebidas: Ofício Gabinete 

035/2020. Correspondências expedidas: convocação para sessão 

extraordinária. Tribuna Popular; grande expediente e comunicações: nada 

consta. Ordem do dia: Discussão preliminar: Passou-se a leitura e 

discussão preliminar do Projeto de Lei 002/2020. Não havendo 

manifestações, o Projeto de Lei 002/2020 foi encaminhado à Comissão 

Geral de Pareceres. Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto 

de Lei 003/2020 (substitutivo).  Não havendo manifestações, o Projeto de 

Lei 003/2020 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Passou-se 

a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 001/2020/Legislativo. Não 

havendo manifestações, o Projeto de Lei 001/2020- Legislativo foi 

encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Passou-se a leitura e 

discussão preliminar do Projeto de Lei 002/2020/Legislativo. Não havendo 

manifestações, o Projeto de Lei 002/2020- Legislativo foi encaminhado à 

Comissão Geral de Pareceres. A sessão foi suspensa para que a Comissão 

se reunisse. Retomados os trabalhos e dando continuidade a sessão 

extraordinária, passou-se a discussão final e votação: Discussão final e 

votação do Projeto de Lei 002/2020. Foi procedida a leitura do parecer, e 

não havendo manifestações, o parecer foi colocado em votação e aprovado 

por 7X0. O projeto de Lei 002/2020 foi colocado em discussão final, e não 

havendo manifestações, foi submetido à votação e aprovado por 7X0. 

Passou-se a discussão final e votação do Projeto de Lei 003/2020 

(substitutivo). Foi procedida a leitura do parecer, e não havendo 

manifestações, o parecer  foi  colocado em votação e  aprovado por 7x0 . O 

projeto de Lei 003/2020 foi colocado em discussão final, e não havendo 

manifestações foi submetido à votação e aprovado por 7x0. Passou-se a 

discussão final e votação do Projeto de Lei 001/2020/Legislativo.  Foi 

procedida a leitura do parecer, e não havendo manifestações, o parecer  foi  

colocado em votação e aprovado por 7X0.  O projeto de Lei 001/2020/ 



Legislativo foi colocado em discussão final, e não havendo manifestações 

foi submetido à votação e aprovado por 7X0. Passou-se a discussão final e 

votação do Projeto de Lei 002/2020/Legislativo.  Foi procedida a leitura do 

parecer, e não havendo manifestações, o parecer foi colocado em votação 

e aprovado por 7X0.  O projeto de Lei 002/2020/ Legislativo foi colocado em 

discussão final, e não havendo manifestações foi submetido à votação e 

aprovado por 7X0. Explicações pessoais: nada consta. A vereadora Maria 

Helena manifestou-se  dizendo que gostaria de registrar que os vereadores 

sempre questionam o índice de reajuste,  buscando uma paridade e que em 

conversa com o Prefeito e o Secretário, foi esclarecido que este ano não foi 

possível. Disse que observou-se a Lei e que nenhuma categoria foi 

desmerecida. Não havendo mais nada a ser tratado, o Senhor Presidente 

encerrou a sessão, agradeceu a presença de todos, sendo lavrada a presente 

ata que vai assinada pelo Presidente Bernardo Cairuga 

Pereira............................, pela  Secretária Maria Helena Menezes 

Silveira................................. e pelos vereadores 

 

Darci Renato Feiten 

Elerias Govoni Coutinho  

Fernando Waszaki Fantin 

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

    Manoel Salvador de Souza Machado (ausente) 

Osmar Carvalho Didoliche  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


